



Nach dem Buchstaben des Gesetzes

akt mehr ausgeführt worden. — Als Beispiel der modernen Rechtspflege diene der Prozeß in New York gegen die jungen Knabenmörder Richard Loeb und Nathan Leopold, die ihren Kameraden, den sechszehnjährigen Milliardärssohn Robert Franks ermordeten, aus reinem „Wissensdrang“ — wie sie bei der Vernehmung behaupteten. Auf diesen Mord befiehlt der Gesetzesparagraph die Todesstrafe. Die gesamte öffentliche Meinung war für den Tod der beiden Verbrecher. Eine aufgeregte Menge stürmte während der Gerichtssitzung in den Saal mit dem Verlangen der härtesten Bestrafung der beiden. Trotzdem erkannte das Gericht nur auf lebenslängliche Zuchthausstrafe. Ein Beispiel, daß man heute selbst in absolut klaren Fällen mit der Todesstrafe sparsam umgeht.

Die Novembernummer des Magazins wird neben Originalaufnahmen eine nähere Beschreibung und Erklärung dieses interessanten Falles bringen, der die Presse der ganzen Welt wochenlang beschäftigte.

Eine vollkommene Gesetzesrevision in allen Staaten ist notwendig, um über den Begriff und die Anwendung des Todesstrafen-Paragraphen eine endgültige durchgreifende Wandlung und Klarheit zu schaffen.



Schnelle Justiz